

# Du fehlst mir – Ich vermisse ...

Abschied und Verluste in der Coronazeit

**Zahlreiche bewährte Rituale rund um das Thema Trauer waren in den letzten Monaten nicht oder nur eingeschränkt möglich.**

Vieles ist offen und ungesagt geblieben.

Daher laden wir ein, sich bei einer gestalteten „Station“ im Kirchenraum, anonym die Gedanken von der Seele zu schreiben. Es ist eine Möglichkeit der Trauer und den Gefühlen ihren Ausdruck zu verleihen. Im Rahmen der Osterliturgie wird dieses Projekt abgeschlossen.

**In der Fastenzeit  
bei uns in der Kirche**

